
 Lella Corradi 
Salve, mi chiamo Lella Corradi sono vice-presidente nell’attuale consiglio direttivo Atavi eletto a 
Marzo 2025. Sono socia Atavi dal 2014 ma il Volpino Italiano è entrato nella mia vita molto tempo 
prima. Era il 1999 quando ho potuto stringere tra le mie braccia il mio primo volpino italiano si 
chiamava Tommy, il mio compagno di 15 anni di vita trascorsi insieme, anche se nella mia 
famiglia un volpino italiano c’è sempre stato fin dagli anni 80. 
Mi sono perdutamente innamorata di questa razza dal primo momento, il volpino italiano è un 
cane davvero incredibile, ti entra nel cuore e nell’anima, fedele compagno di vita e di avventure.  
E questo che mi ha portato nel 2014 a decidere di cominciare ad allevare, per contribuire al 
recupero e al miglioramento di questa razza. Sono titolare dell’affisso “della Ghirlandina” dal 
gennaio 2019 e al fine di ampliare le mie competenze cinofile ho partecipato a numerosi corsi e 
seminari, Master Allevatore Cinofilo ENCI 2018, sono Allevatore certificato ENCI e Addestratore 
Cinofilo ENCI dal 2023. 
Il mio percorso formativo non è ancora finito, quest’anno sono stata ammessa al corso di 
formazione giudici e questa sarà una delle mie sfide piu’ impegnative. 
Sono davvero orgogliosa e felice u fare parte di questa Associazione e soprattutto di questo 
nuovo consiglio direttivo Atavi formato da amici e grandi allevatori storici della razza. Tra di noi 
non c’è solo un rapporto di vera amicizia ma anche di confronto quotidiano per il miglioramento 
e la divulgazione di questa meraviglio razza, il nostro impegno è sempre rivolto al miglioramento, 
al recupero e al benessere, abbiamo sempre in primo piano la salute. Un cane sano è un cane 
felice. Noi ce la metteremo tutta per riportare il Volpino Italiano al suo antico splendore, 
ricordando sempre che questa piccola e meravigliosa razza è per noi un patrimonio solo Italiano. 


